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QUARTIERE n. 6  "VALLE SAVIO” 

 
VERBALE N. 6  - ANNO 2014 

 
Il giorno 10 settembre 2014  alle ore 21,00  presso la sede del Quartiere in S. 
Carlo di Cesena via Castiglione n. 37, si è riunito, a seguito di avviso scritto, 
spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza il Sig. NICOLINI EDO – Presidente 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

A ACQUAVIVA ADRIANO P MARZOCCHI ORESTE 
A CAMPANA EUGENIO P NICOLINI EDO 
P CECCARELLI EVA A NINI NICOLA 
P COMANDINI GIOVANNI P RESI GIANFRANCO 

AG MARIOTTI GIANFRANCO A STRADA STEFANO 
P MARONI ARIANNA P VENETI DAVID 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7   Consiglieri sui 
12 assegnati al Consiglio e sui 12 in carica,il Presidente dichiara valida la 
seduta. 



 
Ordine del giorno  
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Dotazione finanziaria a.2014 per iniziative di Quartiere: ripartizione; 
3) Locali di quartiere: autorizzazione utilizzo spazi. Ratifica parere; 
4) Varie ed eventuali.  
^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato all'unanimità il verbale relativo alla seduta del 6 agosto scorso. 
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente, cede la parola per un breve intervento all'ex presidente di quartiere 
Francesco Stradaioli, che in qualità di “referente” per il Quartiere dell'intera struttura in cui 
ha sede il quartiere, il centro sociale, la biblioteca, ecc., informa il Consiglio sulla necessità 
ormai imminente, di chiedere interventi di manutenzione per le attrezzature elettroniche in 
dotazione, quali il computer portatile, il video proiettore, che presentano difetti o sono mal 
funzionanti.     
Il Consiglio prende atto e unanime approva la richiesta. Il presidente si informerà presso 
l’Amministrazione com.le sulla procedura da seguire.   
 
Il consigliere E. Campana entra alle ore 21,15. Consiglieri presenti 8/12.  
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente illustra al Consiglio, in modo dettagliato per ogni capitolo di spesa, le 
motivazioni e le necessità sulla base delle quali è stata operata la ripartizione della 
dotazione finanziaria, ancora non assegnata, per le iniziative di quartiere per l'anno in 
corso. 
Durante il dibattito i consiglieri hanno approfondito ulteriormente e condiviso le suddette 
necessità. 
Solo durante l'esame dell'assegnazione del contributo all’attività del “Laboratorio Teatrale 
Samarcanda”, da parte di un consigliere è stato fatto notare, che a tutt'oggi, il consiglio 
non ha ricevuto nessuna richiesta per l'utilizzo dei locali e per l'assegnazione di un 
contributo. 
Il presidente ha risposto precisando che il ritardo è dovuto alla indecisione di un paio di 
“attori” del gruppo, se dare la propria disponibilità anche in futuro. 
Tuttavia la ripartizione delle risorse finanziarie è approvata all'unanimità (come da schema 
allegato A ) con la seguente osservazione: al “Laboratorio teatrale Samarcanda” viene 
assegnato il contributo nonostante che a tutt'oggi manchi la richiesta ufficiale per l'utilizzo 
dei locali. 
Il consiglio invita la responsabile del Laboratorio Teatrale Samarcanda a presentare 
rapidamente richiesta ufficiale.      
Con la presente ripartizione il Consiglio fa pertanto decadere automaticamente quanto 
riportato al punto 4 del verbale della precedente seduta, in cui si indicava di esaminare le 
singole richieste di contributo che sarebbero pervenute al quartiere e di convocare la 
commissione Servizi Sociali. 
 



 
TERZO PUNTO 
Il Consiglio prende in esame le richieste di utilizzo dei locali del quartiere pervenute da: 
Associazione “La Torre sul Fiume” per la gestione della biblioteca e dall'Associazione 
“Accademia 49 – Officina della Musica e delle Arti” per corsi di danza. 
Il Consiglio approva all'unanimità ratificando il parere espresso dal presidente con mail del  
27 agosto. 
(Seguono atti ci concessione).   
 
QUARTO PUNTO 
Il presidente illustra al Consiglio: 
- il contenuto della lettera (PGN.71824/339 – 9.9.2014) che il Sindaco e gli Assessori 
Miserocchi e Benedetti hanno inviato a tutti i presidenti di quartiere, relativa alla 
problematica sfalci nelle aree verdi, rotatorie e spazi pubblici; 
- l'Associazione Polisportiva San Carlo, ha organizzato nella piazza del Libro una festa 
con la presenza di più gruppi musicali finalizzata alla raccolta fondi da destinare alle 
proprie attività sportive. 
Il quartiere ha concesso il patrocinio non oneroso.     
- Diversi residenti di San Carlo che abitano nelle vie Toniolo e Donati, hanno fatto 
pervenire al quartiere, con richiesta verbale, la necessità di inserire nella programmazione 
dei lavori pubblici la sistemazione dei marciapiedi di quelle strade, ormai non più rinviabile.  
Il Consiglio ne prende atto accogliendone la richiesta.  
(Segue lettera). 
 
Il presidente cede la parola ad alcuni cittadini presenti in sala: 
- sig. M.S., chiede di conoscere l'importo annuo incassato dall’Amministrazione per l'affitto 
delle sale di Quartiere  e, avanza la proposta di destinare parte di quell'incasso alla 
manutenzione dei mezzi elettronici e dei locali a disposizione del Quartiere;  
- sig. P.L.M., chiede di conoscere l'inizio dei lavori di ampliamento della scuola materna di 
San Vittore; 
- sig.ra G.P., chiede aggiornamenti sull'iter burocratico relativo alla definitiva 
classificazione a strade comunali delle vicinali Pianazze e Sant'Alberto;  
- il cons. E. Campana, chiede la sostituzione in alcuni punti luce  in via Settecrociari, delle 
lampade non funzionanti e il rifacimento della segnaletica orizzontale in prossimità della 
rotonda “Chiesa di San Vittore”. 
 
Il Consiglio, al termine, ha dato risposta esaustiva a tutti gli intervenuti. 
^^^^^^^^^ 
EN/mcp 

 
La seduta è tolta alle ore 23,10 circa. 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
Allegato: A) 
  
        Il presidente verbalizzante 
               Edo Nicolini 


